



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, expresa su fraterna y calurosa felicitación al Gobierno y Pueblo de Antigua y Barbuda en ocasión de celebrarse el 36° Aniversario de su Independencia.

Los hijos e hijas de Simón Bolívar y de Hugo Chávez Frías, celebramos junto a este hermano país un Aniversario más de su Independencia y recordamos con brío el rol histórico de Sir Vere Cornwall en la admirable misión emancipadora de romper con el yugo del coloniaje. Hoy acompañamos a la hermana nación de Antigua y Barbuda con el lema “Unidos para Reconstruir” y reiteramos el deseo de continuar forjando los lazos de amistad, hermandad y solidaridad con el pueblo y autoridades antiguanas, a fin de intensificar la cooperación entre nuestras naciones, al igual que la integración latinoamericana y caribeña.

Reiteramos nuestro compromiso de continuar unidos trabajando por el bienestar y progreso de nuestros Pueblos, basado en la unión y la complementariedad, acompañado de nuestros mejores deseos de éxito en la construcción de un mundo multicéntrico y pluripolar, por un futuro de igualdad y dignidad para nuestros Pueblos.

¡Viva el Pueblo de Antigua y Barbuda!
¡Vivan los Pueblos del Caribe!

Caracas, 01 de Noviembre de 2017